



今後の成長に期待しています！

10月9日（木）・10日（金）に、5年生が、松山市野外活動センター（レインボーハイランド）で集団宿泊活動を行いました。2日間とも、晴天に恵まれ、参加者全員、予定していた活動に取り組むことができました。

私は、初日に行われたキャンプファイヤーの様子だけ見に行きました。5年生の子どもたちは、普段からとても元気で、楽しいことやイベントが大好きです。キャンプファイヤーでは、その力を存分に発揮しました。自分たちが企画したゲームやダンスをどの子も楽しんでいました。キャンプファイヤー場は、終始、笑顔と笑い声で一杯でした。

ただ楽しいことだけをしたわけではありません。野外炊事やオリエンテーリングでは、各班で協力することを学びました。一人ではできにくいこともみんなで力を合わせればできることを体験しました。個々で、責任をもって行動することも学びました。各係の仕事をきちんと行うことで、活動がスムーズに運びました。

学年全体としては、時間を守ったり、静かに集まったりすることも大事です。この2日間、集団で活動するときのルールやマナーも学びました。

自然の中では、ゲームがなくても子どもたちは楽しく過ごすことができます。不便だけれどそれが楽しいということもあったはず。今回得た学びを、ぜひ学校生活でも生かしてほしいと思います。みんなで楽しい活動をする、責任をもって行動する、ルールやマナーを守る、そういったことが、来年度の最高学年としての自覚へと繋がっていくはず。集団宿泊活動を経た5年生の今後の成長を期待しています。

地域とのつながいを生かして2

10月3日（金）に潮見小学校学校づくり推進委員会を行いました。参観日だったので、委員の方々には、授業の感想等を伺いました。子どもたち同士で情報交換をしたり、学習したことを発表したりする機会が確保されていることに、好印象をもたれていました。地域として、学習の支援や学校環境の整備を行ったり、子どもの健全育成に携わったりすることについても、今回話し合われました。今後も、コミュニティ・スクールの在り方について、地域の方と話し合いながら少しずつ進めていきたいと思っておりますので、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

